

# まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



## 日本郵便株式会社との 包括連携協定締結式 12月20日(金)みよし市役所

本市と日本郵便株式会社は、資源を有効活用した協働を推進し、持続可能なまちづくりの実現を目指す目的で包括連携協定を締結しました。式では<sup>おやまたすく</sup>小山祐市長と三好郵便局長、三好ヶ丘郵便局長が協定書にそれぞれ署名。続いて、本市と豊田警察署が実施する「歩行者保護モデルカー活動」が委嘱され、ステッカーが市内の郵便車両に貼られました。



## 門松づくり

12月20日(金)太陽の家

シルバー人材センター会員による門松づくりが行われました。会員の皆さんが竹の切り出しから行い、現地へ材料を運び入れ、その場で作り上げていくこの作業。南天やハボタンなどで飾られた門松は、この日に設置された太陽の家のほか、今年は株式会社カネヨシ本社や三好八幡社など市内の計13カ所に飾られ、新年の幕開けを華やかに彩りました。

## 年末特別警戒出発式

12月17日(火)みよし市役所

年末に多発する犯罪や交通事故を抑止し、地域の交通安全・防犯意識の高揚を図ることを目的に年末特別警戒出発式が開催されました。式には市長、豊田警察署長、自主防犯パトロール隊、各行政区長らが参加。全員で「犯罪に遭わない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」と宣言し、22台の青色防犯パトロール車が警戒活動に向け出発しました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



## 士別市小学生みよし市 派遣交流団歓迎式

1月8日(水)みよし市役所

北海道士別市から本市へ派遣された小学6年生13人の歓迎式が行われました。本市と士別市は2000年に友好都市提携を締結。小学生を派遣し合うなど交流を深めてきました。派遣団代表の岡本晴琉おかもと はるさんが「素敵な思い出をたくさん作りたいです」とあいさつし、小山市長は「ここでの経験が皆さんの可能性を伸ばす糧になってくれれば」と歓迎しました。



## 大阪国際音楽コンクール 出場者報告会

12月20日(金)サンライブ

大阪国際音楽コンクールに出場し、ヴァイオリンのそれぞれのコースで兄弟そろって第1位という優秀な成績を収めた阿久沢映翔あくざわ へいとさん(黒笹小学校4年生)、怜生れおさん(ベル三好幼稚園年長)兄弟の受賞報告会が行われました。会では小山市長らの前でヴァイオリンの演奏を披露。歓談では「オーケストラと共演してみたい」など今後の抱負を語りました。

## 消防団出初・観閲式

1月12日(日)南部地区コミュニティ広場

年初に消防団員が一堂に会することで士気高揚を図ろうと、出初・観閲式が実施されました。始めに、西一色・東山分団による一斉放水訓練を実施。次に消防団員が整列し、小山市長や来賓による視閲を受けました。小山市長は消防団員の活動に敬意と感謝を表し、功績者に表彰状を授与。最後に全員で「火の用心」を三唱し、防災への決意を新たにしました。

